
智行理财网
DOGE今日行情（doge币价格）

本篇文章给大家谈谈DOGE今日行情，以及doge币价格对应的知识点，致力于为用
户带来全面可靠的币圈信息，希望对各位有所帮助！

 错过了很多百倍币、十倍币，目前阶段还要继续去等吗？

 百倍币、十倍币需要等、需要做时间的朋友，但是不确定性很大。这中间有个概率
问题。

 但是短线操作，就可以规避这些不确定性因素，同时对个人的要求也比较高。 尤
其是现在的阶段和当前行情，我们更加没必要去等十倍币、百倍币，追涨杀跌、迅
速了结依然是最有效的手段。 

  1、以基本面入手的，以基本面了结。以技术面入手的，以技术面了结。  

  比如defi类都可以用基本面做判断。 上次luna在19u的时候，我就指出，尽管铺
天盖地的软文此起彼伏，但是我们已经看到这个项目的创造力几乎用尽。后面近乎
腰斩，但是最近因为新项目发力，又开始一轮回升。这些依靠基本面就可以做出判
断。

  以技术面介入某些币种，一定要坚持技术指标，不要因为短期被套，就陷入基本
面的迷局来麻痹自己。当前纯属于投机泡沫阶段，这种行情在我看来，更加适用于
技术类型操作。 

  2、超短模式核心  

  把握市场情绪，追涨杀跌、追强势币种、龙头币种、频繁操作、见好就收。 

  尤其是刚突破前高的币种，包括强势突破前高、强势回调后再次破前高以及开始
启动时带量上涨的币种。 

  3、仓位管理：全仓而不是分仓操作。  

 过去我讲分仓逐仓，就是本金太大、风险控制，怕突发性利空或者大盘下挫带崩山
寨。 但是炒短线追涨杀跌一定要全仓。 卖掉就再全仓另外一只，时时刻刻都在交
易。很多交易所平台都有手续费优惠政策，比如持有平台币等
。这样手续费会把成本降低到最低。 

  5、强大的执行力和止损能力。  
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 如果你能买什么赚什么，那就很牛掰了。但是大多数人并不能如此。我多次讲过
试盘策略 ，其实都是我个人在做超短线操作。 试盘就是看主力控盘程度和拉升意
愿。一旦发现卖盘强大，或者主力拉升意愿不强，就迅速出局。
说明这个币种热度不高，追捧的资金意愿不强烈。 这种操作，也许你正确率只有5
0%不到。但是，你止损的时候只有5个点、10个点，如果博到一个真龙天子也许就
是翻倍。快准狠，就是要敢于狠心割肉，用一次准确覆盖前面的亏损。这样一样会
把资金翻十倍。止损时要果断杀跌，不要想着再等等、再等等。等的后果就是在更
低点杀跌。也许你卖出的就是风险。 怂庄就是怂庄，怂币就是怂币。一个很怂的主
力是不会把币种拉升到一个疯狂的位置。  

  6、市场情绪。  

  市场就是情绪的集合体，感受市场情绪，把握市场脉搏，抓住主题、主线、主要
矛盾，这才是投机市场的本质。所以我每次都在讲板块、讲主线，其实不一定要操
作我提出的币种，只要把握住大方向，胜率就会大大提高。对市场情绪的理解，操
作节奏的把控以及失败交易的处理能力决定了你的盈利能力。
当然前提条件是，你有能力看得懂当前主流板块是什么，热点在哪里。 心态上要敢
于去做热门币种，很多时候是热门板块龙头都有溢价空间，作为市场的龙头往往是
涨的很厉害，一旦是市场龙头即使继续大涨也不令人惊讶，前怕狼后怕虎的恐高和
成本观念是非常迂腐的看法。 我们还要明白机会成本，牛短熊长，时间不等人。不
要等待，要选有攻击性的品种。 很多时候有这样的情况，看好一个币却买了另外一
只而且是全仓没有办法换了，一个币看好却纠结于手中币该不该卖结果大涨了买不
到了，这也就是小局和大局的问题，需要站在更大的局来考虑问题而不是纠结于小
的局面， 当有更好的机会的时候该卖就卖而不是纠结于眼前赚和亏，过于谨慎有的
时候失掉大局是得不偿失的。 

  大盘涨跌其实与操作没有必然联系，只要不出现连续暴跌的系统性风险，市场还
是有很多操作机会的。这种超短模式也许更加适合当前。因为这种模式我们没必要
花费精力去分析行情。  

最近这两天狗狗币的风头正盛，一个代码一年只更新了两次的代币，一个项目方已
经解散仅靠社区维持的山寨币，竟然在三天的时间内拉升幅度达到了惊人的180％
，要知道当前的数字货币市场大环境可是稳稳的熊市。

  狗狗币为何三天内拉升180％？ 

 狗狗币是一个坐庄很严重的币种，有很好的坐庄基础。目前可以查询的前100位的
狗狗币地址，就持有总量60%的狗狗币。这次的狗狗币疯狂拉升也是一个大户在坐
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庄吸筹。从8月30日有一个地址开始疯狂屯币，恰好是狗狗币开始拉升的时间，三
天时间内囤了1700万美元的狗狗币，总占比狗狗币总量的2％。

狗狗币的后市个人并不看好，狗狗币作为一个美国小费文化的代表在2014年宣传的
确到位，但是后来的筹码集中化和定位前景都不理想。团队解散后基本上就是社群
在维护，代码更新速度更是排名490多位，这次的风头更有可能是跨界资金盘的入
场，网传和正宇集团上述文章内容就是联，只是目的并不清楚还是观望为好。

这个币不会有后市。

 挖矿层面说，这个币不能单挖，是挖其他币的副产物（好像是莱特还是以太坊）。

 市值上说，这个币发型量太大，不利于庄家收集筹码。

 别看现在牛市，炒作的欢。熊市一来，跌得也会比谁都欢

 哇塞，两年前的帖子现在竟然被翻出来了，当时如果买个5万块钱现在是不是都财
富自由了。现在价格4.41，是不是马上又要爆仓了，前段时间2.8元都爆了，火币都
瘫痪了[我想静静][我想静静][我想静静][我想静静][我想静静]

首先这个币的特性来看，它存续时间比较长，发源地在美澳，使用功能多是以打赏
和小费为主。币数量多。最近两年价格区间波动区间在0.005到0.02个美元，波动
范围不大。

 可以判断，币的持有人多，人均持有数量少；此类币种不适合资金进入爆炒，因为
筹码收集困难；再加上各国央行都在打击虚拟货币。

 所以结论是，这个币的价格会长期维持区间波动，因为没有成交量，大的资金是不
屑于大多数虚拟货币的炒作，短线的交易不适合普通散户频繁操作。

 所以建议拿着留做纪念就好，有机会去美国还能用它发点小费吹个牛。

狗狗币目前的价格已经突破了下跌趋势线，开始向上行进，价格站稳了5天，觉得
成交量配合突破关键点位0.35美金，并且在关键点位0.35美金以上已经有5天了，
只要价格维持在这个范围之上，后续就会望反弹到0.48美金。

根据目前市场人气氛围的冷淡，总体趋势还是向下，现在的上涨只是价格初步的回
调的因果关系。当行情出现一轮回升的时候有必要做出减仓措施，交易一定要顺着
大的趋势。从BTC的趋势可以看出，大趋势向下，现在是震荡调整期，价格回调属
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于次级别回调，而主要趋势还是不断向下探底。

 交易就一定要跳出那个周期，从熊市而来，到牛市结束；而非从牛市而来到熊市结
束，把这个整反了，最终的结果也是短期内虽成必败。

然后再看一下狗狗币的联动板块——SHIB币 ，这个币主要靠价格低，便宜，顺着
狗狗币的氛围涨起来的，最近也根本无任何起色，这个币种我相信是不破不立，只
有币价再跌到另一种程度可能会迎来新一波转机，否则就看现在的行情，太多的套
劳盘，根本无任何转机。

只要不是由主权国家认可的法币，任何形式存在的虚拟币都是没有任何意义的。玩
家进场后想要出来的唯一方法就是你能找到下家。这不就是典型的庞氏骗局吗?因
为这些虚拟货币本身没有任何的实际利用价值，又没有任何人或者机构为它做信用
背书。

 对于狗狗币，虽然也是2013年发行，但一直没有太大的起色，最初属于公认的山
寨币，属于为了嘲笑比特币而创造出来的玩笑币，所以发行初七并不被人看好。

 一个本应该默默无闻的虚拟货币，过去几年无人问津，到了今年，因为特斯拉ceo
马斯克的推特对狗狗币进行“带货”，导致狗狗币一路疯涨，最高达到0.7美元，随
后又暴跌，总的来说从2013年到现在，狗狗币整体是暴涨的。

 对于狗狗币的后市，我个人只看好短期，不看好它会有比特币一样的将来，原因主
要是狗狗币在发行量上没有限制，也就是每一年都有发行，没有上限，这样一来狗
狗币会出现通货膨胀，而且狗狗币本身应对通货膨胀的能力不是很强，从而会影响
到整个币市场，甚至有可能会使得狗狗币被湮灭。

 全天见证了狗狗币上涨，当从50%到100%我以为100%是极限了，直到后来的150
%，200%。说实话真的很恐怖，狗狗币本身是无限量发行的，且不是主流币，虚
拟币那么多种类，即便是在将来怎么会把这种本身是恶搞的虚拟币当支付手段。今
天涨了200%，340亿的交易量付出了多少，有人赚了那也一定有人为之买单了，那
是谁为了什么买的单呢。总感觉狗狗币很危险，极像人为的达成某种目的而造的势
，总之狗狗币不建议大量囤，太泡沫了。纯个人观点。

 狗狗币这几天的表现很“凶猛”。如果说一周前它还是一条睡梦中的懒狗，这几天
就是一条凶猛小狼狗，其价格表现从8月28日的0.016元，到昨日9月1日时约0.046
元，几天时间有287%的涨幅。币值排名也从TOP35上升至TOP20。到今天9月2日
时，价格回调至0.036元。从平台成交量来看，ZB、比特儿、B网，都有比较大的
成交量。
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 币龄老一点的币民对狗狗币都会有印象，这个诞生于2013年的老币种，也曾风光
过，被众人追棒，但后来由于种种原因，渐渐冷了下来。2018年是狗年，在年初“
狗年炒狗币”的传言中，价格也翻了几倍，最高时到了一毛多钱。但随着整个币市
的低迷，狗狗币的价格今年在一分多钱附近徘徊多时。

 近日狗币的“独立行情”，据说有些原由。一个是说狗狗币将分叉，将有Dogeth
ereum (DOGX)币产生。从数据传输的角度以太坊已经可以把狗狗币作为自己的计
算网络使用，在以太坊上建立的代币应用和智能合同都可以跟狗狗币(DogeCoin)
的网络连通。此消息在今年2月份就有见诸网络，但后来也没有下文。狗狗币还有
一个分叉是DOGETIP（DTP），但不管是交易所还是狗狗币钱包，都没有见到它的
分叉币发放。还有一个LiteDoge的币种，但也没流传开来。2018年比特币分叉币
都大多数近接归零，狗币本身价格极低，分叉币如果没有特别的亮点或强大的社区
，估计也难有作为。以太坊目前面临着来自EOS的强大挑战，狗狗币往以太坊上靠
，感觉似乎并不见得有多正确。

 另一个说法是狗狗币被某传销组织盯上了，提现一万元人民币，就要先充值一万狗
狗币。传销组织人数众多，把狗狗币拉上去了。币市还是靠资金驱动的，BTC、包
括现在的EOS，都有传销或资金盘在吸币，带动价格上涨。

 个人感觉狗币整体上，还是和比特币联动效应。目前这一波的独立行情，或不太能
持续。但是从中长期来看，狗狗币还是会有投资价值。我在六月时曾写过《狗年已
过三分之一,你的狗币一元梦是否还在》一文，有兴趣的读者可以上网找一下。

 沧海横流，方显英雄本色。只有经过岁月的洗礼，真正的金子才能在河床中沉淀下
来。数字货币目前能在非小号平台上查询到的有二千四百多种，未来一二年我们将
见证“万币时代”。但只有真正有实际应用场景，有社区共识，有团队不断维护更
新的TOKEN，才能存活下来并发展壮大。目前市场上的币种，三五年后，还能存活
下来的，估计也屈指可数。我们做投资，是希望能与时间做朋友，寻找真正有价值
，能经历岁月考验的数字资产。

 加密货币有没有未来？其中一个重要因素是该产品是否有足够多的人拥有，即“共
识”。

babydoge涨10000倍市值23000美元。对于最近比较火爆的BabyDoge来说，早
早进入的好友数量增加了100多倍，从7月2日上线抹茶来看，两大阳线价格翻了一
倍，人气一路飙升，7月3日，推特仅比特币的人气讨论值排名第二，交易量更不用
说了，从场外粉丝三天涨了30万，就知道市场情绪逐渐好转。

一、babydoge涨10000倍市值多少
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市值占比上来看；目前比特币市值占比已重新回到总市值占比的50%上方，比特币
的主导地位明确，那么未来想必也将是健康的。比特币的主导地位也是分辨牛熊阶
段是否结束的重要指标。监管政策上来看，大家都知道519之后全球各国监管政策
收紧铺天盖地，虽然对行情带来了一定的影响，不过并没有想象中的那么差。各国
政策并没有真正意义上的出现一刀切，主要是通过合规化的手段推进行业良性发展
，相反政策在不断的深化落地完善稳定。

二、狗狗币的“妻子”

Wifedoge在过去7天价格飙升了900%。这是继“BabyDoge”（小狗狗币）之后
，又一款克隆狗狗币的新加密货币产品。上周二（8月31日），Wifedoge的总市值
一度达到232万美元，一天之内狂涨近3300%，但未能维持涨势，截至9月2日其市
值暴跌至301，406美元。Wifedoge是今年7月推出的一种加密货币，其总供应量
为747千万亿枚，其推特账户声称，将把5%的代币留给特斯拉CEO埃隆-马斯克。

综上所述，永远要对抗人性，对抗价格波动带来的恐慌、贪婪与欲望，好的投资一
定要穿透本质，看到未来。

关于DOGE今日行情和doge币价格的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要
的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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